



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2016 - n° 10 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LESONGEUR, CAUCHEMAR DES PRETENDANTS

Depuis maintenant deux mois, Mickaël Lesongeur a quitté le ventre mou du classement général pour une chevauchée encore plus fantastique que la charge de la brigade légère, ce morceau de bravoure des westerns de la grande époque. Il a commencé par grignoter quelques places, puis il s'est rapproché en douce du podium avant de s'y installer et d'être désormais sur la plus haute marche. Où s'arrêtera-t-il ? Mystère. Toutefois, à deux étapes de la ligne d'arrivée, il reste plus que jamais un sérieux client dans la course au challenge 2016. Il constitue même une embêtante épine dans le pied des prétendants au titre.

Et principalement de Mickaël Thouvenin qui, au terme de ce dixième épisode, se voit contraint maintenant de partager avec lui le fauteuil de leader. Un Thouvenin risquant de regretter bientôt sa triste mésaventure de la soirée. Pourtant le tirage au sort lui avait été plus que favorable. Il se trouvait associé, pour la circonstance, à Romain Sabatier (le troisième de l'épreuve) et à Jordan Ciasullo, Romuald Cometti et Jérémy Samson. Il y a, on vous l'assure, beaucoup moins costauds comme partenaires. Seulement voilà, cette équipe lourdement armée a endossé un peu vite le maillot du prétendu favori. Et comme souvent en pareil cas, la désillusion rôde. On oublie les bases du foot, avant tout jeu collectif faut-il le rappeler, on joue la tête dans le guidon, on ne pense qu'à l'exploit individuel, on privilégie la tentative inutile de petit pont à la passe qui pourrait s'avérer décisive, on ne s'applique pas dans la phase finale. Surtout on néglige l'adversaire. Erreur fatale quand on affronte l'expérience de Philippe Marafetti. En bon tacticien qu'il est, ce dernier a su mettre au point une stratégie efficace pour motiver ses troupes. Grâce aux bonnes prestations de Benjamin Quinçon et Sébastien Della-Valle et à des buts signés Maxime Guyomard et Nicolas Prevel, eux tous ont réussi l'exploit et plongé leurs adversaires dans la défaite et la consternation. Des points peut-être décisifs venaient d'être lamentablement vendangés.

Car pendant ce temps-là, sur le terrain d'à-côté, dans un match réunissant quelques vieux crampons (des historiques du siècle dernier) parfois moins à l'aise physiquement mais à la langue toujours affûtée, Mickaël Lesongeur engrangeait du bonus. Une fois encore, il figure parmi les vainqueurs de l'étape (voir ci-dessous). Une fois encore, loin de s'infléchir, la courbe de sa progression grimpe un peu plus. La fin avril va être très chaude le jeudi soir à la Vernède.

DU TAC AU ... TACLE

<p>Bizarre... dans les vestiaires une odeur tenace de naphtaline, antimite utilisé pour protéger les vêtements trop longtemps entreposés dans les armoires? A y réfléchir pas tellement. Car cela faisait un bail que Pascal Bouzanne et Denis Ramonda, enfin de retour parmi nous, n'avaient pas ressorti au grand air leurs chaussettes, maillots et shorts.</p> <p>Douze. C'est le nombre de points qu'il fallait glaner cette</p>	<p>fois pour remporter la dixième étape du tournoi. Ils sont quatre à y être parvenus : Grégory Bottero, Thierry Cavalli, Pascal Courteau et bien sûr Mickaël Lesongeur.</p> <p>Facebook. Sur le site de notre association, c'est le domaine de Maxime Demaret qui, à avec un bon brin d'humour, illustre à sa façon les péripéties de notre tournoi. A consulter et à commenter. Bravo et un grand merci Maxime.</p>	<p>Attention. A chaque fois qu'il foule la pelouse de la Vernède Pascal Courteau fait plus que doubler son capital de points ; Cinq pour débiter, onze la fois suivante et maintenant vingt-trois. A ce rythme, il pourrait encore prétendre à une belle place. On ne le répétera jamais assez : quel talent !</p> <p>Urban Foot. Une prochaine sortie est prévue dimanche 8 mai avec déjeuner sur place. On vous tiendra au courant.</p>
---	--	---

